
 
 
        

   Энергоэффективное потребление 
 

Италия в летнюю жару ограничит использование кондиционеров. 
Итальянцам придется отказаться от кондиционеров, поскольку 
правительство не хочет зависеть от поставок российского газа.  
Закон от премьера Марио Драги, дает понять, что в настоящий момент 
Италия не может позволить себе тратить энергию впустую. Зависимость 
Италии от поставок газа из России является серьезной проблемой. 
Италия импортирует из Москвы почти 40% газа, из которого она 
производит около 50% электроэнергии. Поэтому принимаются меры на 
случай, если Европа примет решение об эмбарго на поставки метана. 
С одной стороны, это обеспечение новых поставок сырья, с другой 
стороны — новые правила по снижению энергопотребления в основном 
в государственных учреждениях, а затем, возможно, и в частных домах. 
С 1 мая 2022 года (до 31 марта 2023 года) будет действовать так 
называемая «термостатная работа» — поправка к законопроекту, 
которая предусматривает поддержание температуры кондиционеров во 
всех общественных зданиях не ниже 27 градусов, с допуском два 
градуса. Зимой, однако, отопление должно быть установлено на 19 
градусов, опять же с максимумом допуском на два градуса.  
В случае нарушения правил предусмотрены штрафы в размере от 500 
до 3 тысяч евро. Данное «жертвоприношение» направлено на 
сокращение потребления метана на 4 миллиарда кубометров.  
Объяснение простое: последние 20 лет электроэнергия в Италии 
зависела от газовых станций для производства электроэнергии. Выбор 
сделанный потому, что системы быстро включаются и выключаются и 
быстро строятся. Кроме того, в Италии одна из самых эффективных 
газовых сетей в мире протяженностью 30 000 километров. 
Также следует учитывать, что средняя температура в Италии 
повысилась намного больше, чем на остальной планете: 1,8 градуса 
против 1,3 среднемирового показателя. Бывают и очаги жары, особенно 
в городах, где мало зелени. Вот почему Марио Драги берет на себя 
ответственность за системы кондиционирования воздуха. 
 

    

        Energy efficient consumption 
 

Italy in the summer heat will limit the use of air conditioners. 
The Italians will have to give up air conditioners, as the government does not 
want to depend on Russian gas supplies. 
The law from Prime Minister Mario Draghi makes it clear that at the moment 
Italy cannot afford to waste energy. Italy's dependence on gas supplies from 
Russia is a serious problem. 
Italy imports almost 40% of gas from Moscow, from which it produces about 
50% of electricity. Therefore, measures are being taken in case Europe 
decides on a methane embargo. 
On the one hand, this is the provision of new supplies of raw materials, on 
the other hand, new rules to reduce energy consumption, mainly in public 
institutions, and then, possibly, in private homes. 
From May 1, 2022 (until March 31, 2023), the so-called “thermostatic work” 
will be in effect - an amendment to the bill, which provides for maintaining the 
temperature of air conditioners in all public buildings at least 27 degrees, with 
a tolerance of two degrees. In winter, however, the heating should be set to 
19 degrees, again with a maximum tolerance of two degrees. 
 
In case of violation of the rules, fines ranging from 500 to 3 thousand euros 
are provided. This "sacrifice" is aimed at reducing methane consumption by 4 
billion cubic meters. 
The explanation is simple: for the past 20 years, electricity in Italy has 
depended on gas-fired stations for electricity generation. Choices made 
because systems are quick to turn on and off and quick to build. In addition, 
Italy has one of the most efficient gas networks in the world, with a length of 
30,000 kilometers. 
It should also be borne in mind that the average temperature in Italy has risen 
much more than in the rest of the planet: 1.8 degrees versus 1.3 the world 
average. There are also pockets of heat, especially in cities where there is 
little greenery. That's why Mario Draghi takes charge of the air conditioning 
systems. 

                       
 

Ходят разговоры о распространении ограничений на кондиционеры и на 
бытовые помещения. Снижение температуры на один-два градуса 
сокращает потребление на 7-8%, как это прогнозирует правительство. 
В общественных зданиях можно сделать некоторые проверки, а в 
квартирах нет. С другой стороны, важно подчеркнуть, что для частного 
пользователя сокращение потребления существенно влияет на счет. 
Дополнительным предложением по нормированию энергии является 
использование естественной вентиляции в самые прохладные часы для 
охлаждения дома, когда есть вентилятор, потребление которого в 20 раз 
ниже, чем у кондиционера. 
Потребители, с установленной системой учета газа, воды, тепла и 
электричества BALANCE имеют доступ к своим данным потребления 
как через сайт фирмы DJV-COM, так и через мобильные приложения. В 
настоящее время доступна оценка вашей энергоэффективности не 
только в процентном отношении вашего потребления к среднему по 
дому, но и производится оценка вашего места в ряду потребителей 
вашего дома. Это позволяет вам оценить имеющийся у вас запас по 
энергоэффективности, уменьшить излишнее потребление, а также 
устранить возможные утечки энергоносителей. 
Мобильное   приложение БАЛАНС для Андроида и для iOS. 
Подробнее о БАЛАНС на сайте www.djv-com.org, а рекомендации и 
пожелания будем рады услышать от вас на office@djv-com.net. 
 

 

There is talk of extending the restrictions to air conditioners and to living 
quarters. A drop in temperature of one to two degrees reduces consumption 
by 7-8%, as predicted by the government. 
Some checks can be done in public buildings, but not in apartments. On the 
other hand, it is important to emphasize that for the private user, the 
reduction in consumption has a significant impact on the bill. An 
additional proposal for energy rationing is the use of natural ventilation during 
the coolest hours to cool the house, when there is a fan, the consumption of 
which is 20 times lower than that of an air conditioner. 
 
Consumers with the BALANCE gas, water, heat and electricity metering 
system installed have access to their consumption data both through the 
DJV-COM website and through mobile applications. Currently, an 
assessment of your energy efficiency is available not only as a percentage of 
your consumption to the average in the house, but also an assessment is 
made of your place among the consumers of your home. This allows you to 
evaluate your available energy efficiency margin, reduce unnecessary 
consumption, and eliminate potential energy leaks. 
 
BALANCE mobile application for Android and for iOS: 
More information about BALANCE is on the website www.djv-com.org, and 
we will be glad to hear your suggestions at office@djv-com.net. 
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